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宝丰两会特刊新时代 新征程 新伟业

2 月 26 日上午，刚刚参加过县十六

届人大三次会议开幕会的老干部牛留

信、郭殿水、唐信义、靳为斌、韩富安、丁

存等围坐在一起，热议政府工作报告。

大家一致认为报告接地气、顺民

意，总结成绩实事求是，展望未来目标

明确，让人充满信心，充满干劲。大家

纷纷表示，作为老同志、老党员，要不

忘初心、牢记使命，积极投身伟大事业

中，继续发挥余热，为党和人民的事业

增添正能量，为社会主义现代化宝丰

建设贡献智慧和力度。 （李洪昌）

老干部代表团热议政府工作报告

承载着群众沉甸甸的嘱托，怀揣着献

计发展的拳拳之心，2月25日下午，出席

县第十六届人民代表大会第三次会议的

代表和列席人员陆续抵达报到处，以饱满

的精神状态向大会报到。

报到现场，代表们在工作人员的指引

下，有序签到并领取相关证件和会议材

料。

在接下来的三天时间里，与会代表们

将以高度的责任感和使命感围绕我县的

经济社会发展、民生保障等不同领域展开

激烈审议讨论，全心全意投入履职工作。

话心声、传民意、说期盼，新年谋划新

发展，县两会的召开，让每一位人大代表

都倍感振奋。大家表示，将结合自身工作

实际，反映好人民群众的心声，不负百姓

重托，认真开好会议，审议报告，展现履职

为民的担当精神。 （宝丰融媒）

出席县十六届人大三次会议的代表陆续报到

“我是一名来自工商联界的政协

委员。一年来，我加强政治理论学

习，紧紧围绕县委、县政府重要工作

部署，在做好自身企业发展之余，积

极投身疫情防控物资捐赠、教师节慰

问、乡村农副产品及宝丰特产推广，

助力乡村振兴。”县政协委员可长远

聚焦我县经济社会发展和人民群众

关注的热点难点问题，积极运用提案

建言献策，2 月 26 日上午，记者专访

了他。

可长远说，本次会议他提出了关于

科学设立交通信号灯的建议，建议在为

民路与冯异路交叉口，尽快设立临时交

通信号灯，避免交通事故的发生，确保

人民群众生命和财产安全。同时也建

议在君文路与为民路，科学设立临时停

车位,缓解停车难问题，助推周边个体

工商户及小微企业的经济发展，为争

创“百强县”夯实经济基础。 （李萍）

关注基层 履职为民
——访县政协委员 可长远

“报告目标明确，振奋人心，鼓舞士

气。”2月26日，走出县十六届人大三次

会议开幕会会场的县政协委员董国旗

在接受记者采访时说。

董国旗说，在会上，我们聆听了

县长刘海亮所作的政府工作报告，深

感振奋人心，鼓舞士气，为我们做好

今后的工作指明了方向、明确了目

标、描绘了蓝图。下一步，县交通运

输局将坚决贯彻执行县委、县政府工

作部署，紧紧围绕“一主导一升级一

发展”总体布局，以“推动交通区位优

势向枢纽经济优势转变”为工作目

标，坚持“项目为王”，坚持服务民生，

坚持“建管养运”，坚持“创先争优”，

加快推进“四好农村路”高质量发展，

进一步提升农村寄递物流基础设施

建设，畅通城乡路网，奋力当好宝丰

“四强县”建设的开路先锋。

（韩国明 陈圣许）

畅通城乡路网 当好开路先锋
——访县政协委员、交通运输局局长 董国旗

为切实做好县“两会”期间食品安全

保障工作，保障“两会”顺利召开，2月25

日，县市场监督管理局党组书记、局长王

晓丽带队督导检查重大活动承办单位食

品安全保障工作。

在裕昌源酒店和宝丰迎宾馆，王晓

丽详细了解了接待酒店的就餐人数、餐

次安排等情况，重点检查了食品加工场

所、餐饮用具及设备的清洗消毒、食品采

购、储存和食品原料的索证索票落实等。

王晓丽强调，“两会”食品安全保障

是一项政治任务，必须提高政治站位，确

保万无一失。供餐单位要切实履行好主

体责任，配合好驻点保障人员的工作，确

保“两会”期间食品安全。

据悉，该局针对此次“两会”期间

食品安全保障工作进行统一部署，抽

调监管经验丰富、素质过硬的业务骨

干进驻“两会”指定酒店，扎实开展餐

饮安全保障工作，全力完成“两会”期

间餐饮保障任务。驻点监督人员提前

进驻就餐承办单位进行了食品安全隐

患大排查，从环境卫生、设施设备、人

员健康、制度落实等方面进行全面检

查，对存在的安全隐患提出整改意见，

并督促整改到位。 （秦怡文）

市场监管局——

保障“两会”食品安全 筑牢食品安全底线

“怎样履行好代表职责，不负人民

期望；怎样推动全过程人民民主在基层

落地生根，不负国家重托”的思考，始终

萦绕在县第十六届人大代表、清凉寺村

党支部书记王学锋的心头。

他始终牢记全心全意为人民服务

的宗旨，加强与群众的联系，认真履行

人大代表的职责，不辜负党和人民的重

托，当好人大代表。清凉寺村是全国重

点保护单位--汝官窑遗址所在地，村

党支部将以汝官窑遗址保护开发为抓

手，大力发展汝瓷产业，推动乡村振

兴。他认真履行人大代表的职责，当好

一名切实为民服务的人大代表，真正擦

亮了“人民选我当代表，我当代表为人

民”的靓丽底色。

王学锋说：“作为一名县人大代表，

在今后的工作中，进一步学习贯彻落实

党的二十大精神，以清凉寺村人大联络

站为阵地，不断提高履职能力，树立项

目为王的理念，借助汝窑特色文化资源

优势，助力打造汝瓷完整产业链条，推

动汝窑文化向汝瓷产业转变，不断做大

做强汝瓷产业，推动文旅文创融合发

展，助力乡村振兴。”

（杨士奎）

做大汝瓷产业 助力乡村振兴
——访县人大代表、清凉寺村党支部书记 王学峰

2 月 25 日下午，参

加县政协十一届二次

会议的医药卫生界组

的委员们，在城关镇二

楼党委会议室认真讨

论县委书记王代强在

县政协十一届二次会

议开幕会上的讲话，审

议政协常委会工作报

告、提案工作报告。县

政协副主席胡进栓参

加讨论、审议。

在讨论会场，委员

们踊跃发言，各抒己见，

气氛热烈。大家一致认

为，县委书记王代强的

讲话振奋人心、催人奋

进，为做好新时代政协

工作提出了新要求。政

协常委会工作报告和提

案工作报告在回顾总结

2022年工作的基础上，

对 2023 年的工作作出

了科学部署，报告客观

全面、实事求是、内容丰

富，充分体现了县政协

工作特色和务实创新的

精神，一系列人民群众

普遍关心的热点难点问

题通过提案得到了解

决，让人倍受鼓舞、倍感

振奋。

委员们纷纷表示，要充分发挥自己

的优势，真情回应群众期盼，当好人民

群众的“贴心人”“代言人”，并结合工作

实际，勤奋履职、担当作为，为我县经济

社会高质量发展贡献智慧和力量。

（王超峰 王茜）
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2 月 26 日上午，

县政协副主席王若

飞参加经济界、工商

联界联组讨论，与委

员们一起协商讨论

县政府工作报告、建

设“四强县”迈入全

国“一百强”工作报

告。

大家认为，县政

府 工 作 报 告 、建 设

“四强县”迈入全国

“一百强”工作报告

总结成绩实事求是，

指出问题一针见血，

部署今年工作思路清

晰、科学精细，字里行

间体现了政府推动经

济发展的决心、干劲

和关注民生的情怀，

催人奋进。讨论中，

委员们紧紧围绕项目

建设、企业发展、营商

环境等方面，畅所欲

言、建言献策。

王若飞希望，政

协委员要切实把思想

和行动统一到县委、

县政府的决策部署上

来，聚焦报告中提出

的重点工作，瞄准“四

强县”建设、产业转

型、项目建设等方面的瓶颈症结、短板

弱项，主动作为，大胆提出意见和建

议，以言辅政、以言参政、以言促政，为

县委、县政府科学决策提供有力支持，

用高质量履职服务高质量发展。

（李萍 魏景涛）
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政 协 委 员风采


